

# Oster-Camp begeisterte junge Tennisspieler



Glückliche Tennis-Kids, Eintracht-Trainern Hartmut Langanki, Christoph Szigiol, Björn Brennecke (v.l.) und Jugendwart Daniel Schriever.

Foto: L. Weigand

Erstmals richtete die Tennis-Eintracht ein Ferien-Camp für

Kinder aus. 16 Mädchen und Jungen im Alter von 8 bis 13

Jahren nahmen daran teil und hatten jede Menge Spaß.

Unter Anleitung der qualifizierten Eintracht-Trainer konnten erfahrene Nachwuchsspieler gezielt ihre Fähigkeiten ausbauen und Schnupper-Kids die Grundschläge des Tennisspiels kennenlernen.

Auf bis zu vier Plätzen standen im Tennis-Center Veltenhof neben den Tennis-Skills auch Koordinations-, Ball- und Bewegungsübungen auf dem Programm. Mittags konnten die Kinder im Restaurant des Tennis-Centers ein leckeres Essen wählen. Zudem erhielt jeder Teilnehmer ein Camp-T-Shirt der Tennis-Eintracht.

Das Oster-Camp begeisterte nicht nur die Kids, sondern auch Trainer Hartmut Langanki, Christoph Szigiol, Björn Brennecke und Jugendwart Daniel Schriever.

Tennis-Ferien-Camps erweitern zukünftig das Angebot der Jugendabteilung der Tennis-Eintracht. Das nächste Camp findet in den Sommerferien auf der Anlage an der Hamburger Straße statt.